

Zeitschrift: Das Werk : Architektur und Kunst = L'oeuvre : architecture et art
Band: 19 (1932)
Heft: 7

Rubrik: Berner Kunstchronik

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

mazout. Pour des raisons d'extrême économie, il n'a pas été possible de pourvoir chaque logement d'une salle de bains, mais on trouve à chaque étage une salle de bains et une petite chambre à lessive.

La cité compte au total 166 logements semblables, répartis dans quatre groupes de constructions à deux étages sur rez-de-chaussée. On accède à chacun des logements par une galerie extérieure.

L'inauguration de Genève-Plage. Derrière le Port-Noir, au bas du coteau de Cologny, on a récupéré un vaste terrain sur le lac, en y déversant des camions de remblais. Aujourd'hui, ces terres rapportées se sont couvertes de douches en plein air et d'une installation de bain où ont été aménagées six cent vingt-sept cabines, des emplacements spacieux pour les baigneurs qui ne veulent pas de cabines et un restaurant à larges baies ouvertes sur le lac. Ces bains ont été conçus de manière à permettre tous les sports nautiques. Dix mille personnes pourront s'abandonner aux plaisirs des bains du lac et des bains de soleil.

Lausanne

Le concours de la Banque cantonale. Une somme de 20 000 francs était mise à la disposition du jury pour être répartie en cinq ou six primes. A l'unanimité le jury a décerné six prix répartis comme suit. 1^{er} prix: 7000 frs., à l'architecte *Alphonse Schorp*, de Montreux, devise «Grand Axe», 2. 4000 frs., à l'architecte *Louis J. Ruche*, d'Yverdon, devise «Modèle 32», 3. 3500 frs., à l'architecte *René Chapallaz FAS*, de La Chaux-de-Fonds, devise «Pas d'angle», 4. 2500 frs., à l'architecte *Ch. Thevenaz FAS*,

de Lausanne, devise «B. V. V.», 5. 1800 frs., à l'architecte *Charles Braun*, de Lausanne, devise «Lorella», 6. 1200 frs., à l'architecte *Charles Coigny*, de Vevey, devise «8,8 %».

Montreux

Urbanisme. Dans les journaux montreusiens, deux citoyens que préoccupe à juste titre l'avenir de leur ville, posent, avec de nombreux documents à l'appui, la question du rélargissement de la Grand'Rue et des Jardins de la Rouvenaz. Ils souhaitent que l'opinion publique s'intéresse à ce problème, qui mérite d'être discuté et approfondi.

Un nouvel hôpital à Monthey. Monthey se propose de transformer son infirmerie en un asile de vieillards et de construire un hôpital plus spacieux. C'est là une excellente idée, la partie occidentale du canton n'ayant pas d'établissement officiel pour la vieillesse. Le nouvel asile pourrait convenir pour les deux districts de Monthey et de St-Maurice, éventuellement Martigny et Entremont. Le centre du Valais a déjà un asile à Sion et le Haut-Valais un établissement à Loèche.

Le théâtre de Sion. La restauration du théâtre de Sion a été étudiée à fond en 1919. Le projet, assez modeste, de cette époque, comportait un devis d'environ 160 000 frs. On l'a maintenant abandonné, les avantages du projet n'étant pas en rapport avec la dépense prévue. Actuellement, on cherche à reprendre la question en faisant valoir qu'il serait possible de réaliser un projet intéressant avec peu d'argent, soit 50 000 francs.

Arch. *Albert Sartoris*.

Berner Kunstchronik

Der Juni-Juli-Schau in der Kunsthalle verleiht die Gedächtnisausstellung für *Wilhelm Ludwig Lehmann* eine besonders interessante Note. Es ist erfreulich zu sehen, wie der Künstler, der aus der Münchner Landschaffterschule hervorgegangen ist, sich im Lauf der Jahre zu einer feinen, reichen Art malerisch - impressionistischer Landschaftsdarstellung durchgekämpft hat. — *Otto Meyer-Amdens* kleine Kompositionen wirken anregend wie immer. An *Paul Perrelets* Bildern schätzen wir die selbständige, ehrliche Art, mit der sie gestaltet sind. Ferner Aquarelle von *Fred Hopf* und *Bertha Zürcher*.

Im Gewerbemuseum folgt auf die interessante Schau von Tessiner- und Oberländer Handwebereien eine Ausstellung der Schweizer Jungmaler-Vereinigung, von der noch die Rede sein wird. — Bei Gutekunst & Klipstein sind bis Mitte Juli original-handkolorierte Umrissradierungen nach bernischen Kirchen, Pfarrhäusern und Schlössern von der Hand *Jac. Sam. Weibels* (1771—1846) zu sehen. Die prachtvoll erhaltenen Blätter, die zwischen 1822 und 1827 entstanden sind, interessieren als historisch-topographische Dokumente fast noch stärker denn als künstlerische Leistung. *M. I.*

Berner Bauchronik

In der geichen Nummer des Berner Stadtanzeigers vom 7. Juni sind zwei Baupublikationen erschienen, die besonderes Interesse beanspruchen dürfen. Einmal stellt die Direktion der eidgenössischen Bauten das Gesuch zum Wiederaufbau des brandbeschädigten Gebäudes der Obertelegraphendirektion,

Ecke Speicher-gasse-Genfergasse, in veränderter Form gemäss aufliegenden Plänen. Besagtes Gebäude wurde vor ca. 30 Jahren in «Bundesrenaissance» erbaut. «Dank» dem Grossbrand vom 1. Mai wird es nunmehr in verbesseter Form neu aufgebaut. An Stelle des zerstörten Dachgeschosses soll ein massives Vollgeschoss, 1,10 m